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A ampliação do horário de 
funcionamento do comércio para 
as compras de final de ano faz 
com que a procura por vigilantes 
nas lojas aumente 30% no final 
do ano, segundo o sindicato da 
categoria na região de São Carlos 
e Araraquara (SP). O aumento no 
número de furtos traz prejuízos 
que podem representar até 5% do 
faturamento das lojas, de acordo 
com o Sindicato do Comércio de 
Araraquara (Sincomércio).

Líder de segurança em uma loja 
de Araraquara, Adriano José do 
Sal tem 10 anos de profissão e diz 
estar acostumado com flagrantes. 
Ele registrou com o celular a 
confissão de uma mulher que 
tentava sair do estabelecimento 
com roupas escondidas na sacola 
e também pegou uma adolescente 
de 16 anos furtando. “Veio aqui 
na loja efetuar compra de outros 
objetos e nesse caso ela subtraiu 
um cinto de R$ 13,99, que ela 
colocou dentro da bolsa, mas foi 

Procura por vigilantes no comércio 
aumenta 30% no final do ano

Investimentos
Em uma loja, foram contratados mais quatro seguranças, um 

investimento de R$ 6 mil por mês. “Valeu muito à pena esse investimento 
porque a empresa não tem prejuízo, o fluxo de clientes aumenta bastante, 
e por isso é importante para as pessoas terem mais seguranças espalhados 
pela loja toda”, explicou o gerente da loja, Eder Magrini. Logo que abriu 
a vaga, Evandro Cruz aproveitou a oportunidade.  “É uma vocação, uma 
área que a gente gosta”, disse o vigilante.

Na região, são mais de 5 mil profissionais, mas o presidente do 
Sindicato dos Vigilantes Jorge Zacarias alerta que não adianta contratar 
os seguranças apenas pela aparência. “O segurança que é qualificado 
passa por curso de formação, tem carteira nacional dos vigilantes, e não 
pode ter antecedentes criminais”, afirmou.

Em uma perfumaria, o número de vigilantes vai ser dobrado. A loja 
já tem câmeras por todos os cantos, são 46 no total. O problema é 
que os produtos são pequenos, o que facilita os furtos e por isso até 
as funcionárias são orientadas a ficar mais atentas.  “Além do furto de 
produtos, acaba tendo também o furto de produtos pessoais, como 
carteiras, então orientamos nossos clientes a não deixar a bolsa aberta”, 
comentou a gerente da loja Karina Sgarbosa.

Fonte: G1

obrigada a pagar”, disse.
Não tem preço e nem idade 

para as ocorrências de furto, que 
na loja são até três por dia. “O 
investimento em vigilantes vem 
dar um suporte, tanto para o 

lojista e funcionários, como para 
os clientes evitando pequenos 
furtos ou qualquer tipo de 
confusão, ajuda muito”, comentou 
o presidente do Sincomércio 
Antônio Deliza Neto.
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Oitenta e três agências bancárias já foram 
atacadas em 2013 no Ceará

Comissão aprova projeto com cota de 20% de vagas

Quadrilhas assaltaram agências bancárias dos municípios 
de Itarema (Litoral Oeste), Jaguaribara (Região do Jaguaribe) 
e Pires Ferreira (Região Norte do Estado), na madrugada desta 
quarta-feira (4), no Ceará. Com os ataques, segundo dados 
da Polícia Militar, já são 83 agências bancárias atacadas por 
assaltantes somando também 37 explosões a caixas eletrônicos 
no Ceará somente em 2013.

Ataques 
De acordo com o Comando do Policiamento do Interior 

(CPI), o primeiro ataque ocorreu em Pires Ferreira. Por volta 
de meia noite, os assaltantes atacaram a delegacia municipal e 
impediram que os policiais saíssem para impedir a explosão da 
agência. Após atacar a delegacia, o grupo explodiu vários caixas 
eletrônicos. Houve troca de tiros, mas ninguém ficou ferido.

Já o segundo ataque aconteceu em Itarema. Durante a ação 
dos suspeitos houve troca de tiros, três homens pertencentes ao 
grupo de assaltantes e um morador morreram durante o tiroteio. 
As vítimas foram socorridas e encaminhadas para o Hospital 
Municipal de Acaraú, mas não resistiram aos ferimentos.

A Polícia Militar informou que os assaltantes que tentaram 
assaltar as agências bancárias do município estavam fortemente 
armados. Conforme o CPI, o grupo conseguiu levar dinheiro 
de apenas um banco. A polícia conseguiu apreender algumas 
armas, sendo duas escopetas, uma pistola nove milímetros e dois 
revólveres calibre 32. Os suspeitos fugiram em dois veículos e 
duas motocicletas.

A Comissão de Trabalho, de 
Administração e Serviço Público da 
Câmara dos Deputados aprovou na manhã 
desta quarta-feira (4) o Projeto de Lei (PL) 
6738/13, que reserva 20% das vagas de 
concursos públicos federais para negros. 
Segundo estudos, embora a população 
negra represente 50,74% da população 
total, essa representação cai para apenas 
30% no quadro funcional do Executivo 
federal.

A proposta, que tramita em regime 
de urgência na Casa, recebeu parecer 
favorável do relator deputado Vicente 
Paulo da Silva (PT/SP), o Vicentinho. Ele 
enfatizou que ao longo do tempo o negro 
foi relegado a uma posição muito inferior 
na sociedade e a consequência disso foi a 
manutenção e acirramento do abandono, 

A Polícia Militar acrescentou que a quadrilha é formada por 
assaltantes dos bairros Conjunto Ceará, Genibaú e do município 
de Caucaia.

Já em Jaguaribara os assaltantes explodiram duas agências 
bancárias. Houve troca de tiros e a quadrilha fugiu levando parte 
do dinheiro dos caixas eletrônicos. Pela manhã, um cerco policial 
é realizado na região com o objetivo de prender os suspeitos.

da exclusão. “Este projeto é para uma lei 
provisória [válida por dez anos], que vai 
ajudar a garantir ao nosso povo negro ter 
a mesma condição, a mesma oportunidade. 
Então este projeto, que tem uma validade 
definida, busca este equilíbrio, e eu espero, 
sinceramente, que a situação fique tão 
boa, tão igual para todo mundo, que não 
tenhamos que votar um novo projeto daqui 
a dez anos”, disse.

A deputada Benedita da Silva (PT/RJ) 
comemorou a aprovação do PL. “Esta 
é uma grande vitória que obtivemos na 
comissão do Trabalho, que compreendeu 
que o projeto nada mais é do que uma 
ação afirmativa, buscando dar igualdade 
àqueles que há séculos vem trabalhando 
pelo país. O objetivo maior é estimular 
toda a federação, governos estaduais e 

municipais, e todas as demais instituições 
para que possam ter essa política de 
ação afirmativa, incluindo o negro nesse 
contexto”, festejou.

Apesar das inúmeras tentativas do 
deputado empresário Sílvio Costa (PSC/
PE) em tumultuar a aprovação do projeto 
na comissão do Trabalho, o PL 6738 
segue agora para as comissões de Direitos 
Humanos; e de Constituição e Justiça para, 
na próxima semana, ir a Plenário.

Debate na terça com 
Vicentinho

“A CUT é pioneira na luta por qualquer 
política de inclusão. E esse projeto 
vem no sentido de corrigir os erros que 
ocorreram ao longo de várias décadas no 

Quarto assalto em menos de 24 horas 
Na tarde desta terça-feira (3), uma quadrilha formada por 

oito homens assaltou a agência bancária do Banco do Brasil 
do município de Coreaú, a 300 km de Fortaleza.

De acordo com o comandante do policiamento da cidade, 
subtenente Valdecy Araújo, os assaltantes estavam armados 
com fuzis e invadiram a agência depois do abastecimento de 
um carro-forte. O gerente e dois vigilantes foram feitos reféns, 
e os homens levaram todo o dinheiro do cofre do banco.

Segundo a polícia, todos os assaltantes conseguiram 
fugir e levaram uma grande quantia da agência bancária. 
Houve trocas de tiros com os policiais, mas, de acordo com 
o subtenente, ninguém ficou ferido. A quadrilha fugiu em dois 
carros, mas um deles foi abandonado queimado em uma 
estrada carroçal. Um outro veículo foi roubado no caminho, 
mas também deixado com um pneu furado.

As forças táticas da Polícia Militar e Civil estão no município 
para ajudar nas buscas aos assaltantes. De acordo com o 
comandante Araújo, barreiras em pontos estratégicos foram 
montadas para ajudar na captura da quadrilha.

Fonte:  G1 Ceará
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país. Assim como as cotas para ingresso 
nas universidades, a cota para o serviço 
público federal também corrige esse erro 
histórico. É um grande avanço e nós, 
como Central Única dos Trabalhadores, 
temos que defender qualquer iniciativa de 
inclusão que venha a reparar injustiças 
cometidas no passado”, destacou o 
secretário de Saúde do Trabalhador da 
CUT Brasília, Mauro Mendes. 

O dirigente e o secretário de 

Lula recebe título de ‘doutor’ da Universidade 
Federal do ABC, que ajudou a criar

O ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva recebeu nesta quarta-
feira (4) o primeiro título de doutor honoris causa concedido 
pela Universidade Federal do ABC, “em reconhecimento à 
sua atuação decisiva na criação da UFABC, bem como à sua 
incansável dedicação às causas do povo brasileiro”, ao lado 
da presidenta Dilma Rousseff, do ministro da Educação Aloizio 
Mercadante e de sua esposa Dona Marisa Letícia.

Lula afirmou que sem diminuir nenhuma outra homenagem 
já recebida por ele, “este é o título mais marcante e importante 
da minha vida, porque aqui é minha casa”.

 A importância dada à educação nos últimos dez anos, foi 
exaltada por Lula. “Em matéria de educação, tudo é prioritário: 
da creche ao doutorado; da alfabetização ao ensino técnico; da 
merenda escolar ao laboratório científico”. Lula disse ainda que 
agora todo jovem brasileiro tem a oportunidade de se formar, 
algo antes visto como impossível.

O ex-presidente falou sobre o movimento para a criação da 
UFABC que começou em 1980 com o movimento estudantil e 
ganhou força em 88 com a com a eleição de prefeitos petistas em 
São Bernardo, Santo André, e Diadema, mas só foi sancionada 
em 2005 em seu primeiro mandato e hoje tem mais de 10 mil 
alunos. “Uma das maiores alegrias que tive, como presidente, 
foi ter sancionado a Lei 1.145/05, que instituiu a nossa 
Universidade”. Lula afirmou ainda que a história da federal 
do ABC, “é um exemplo de luta política vitoriosa, porque 
mobilizou a sociedade em torno de uma causa justa, vencendo 
todos os obstáculos”.

 O padrinho da homenagem, prefeito de São Bernardo do 
Campo, Luiz Marinho se emocionou ao homenagear Lula por 
ter sido somente em seu governo a criação a universidade, que 
segundo ele já reflete bons resultados em toda região do ABC. O 

reitor da UFABC, professor Helio Waldman lembrou que o ex-
presidente “não aceitou nenhum título de honoris causa nos seus 
dois mandatos de presidente, esperou ser um cidadão comum 
para aceitar. E esse é o primeiro que concedemos, um momento 
muito esperado por nós. Conceder a alguém que liderou e lidera 
as mudanças sociais que estão mudando nosso país”.

Homenagem dos estudantes - Os estudantes da UFABC, 
Guilherme Afonso Gomes Santos, aluno de Ciências e 
Humanidades e Gabriel Camargo, presidente do Diretório 
Central os Estudantes da UFABC, filhos de sindicalistas do 
ABC, prestaram uma homenagem ao ex-presidente Lula durante 
a cerimônia.

Guilherme emocionou Lula ao relembrar a luta dos 
trabalhadores do ABC e ao agradecer o ex-presidente por “não 
ter se esquecido da classe trabalhadora durante seus dois 
mandatos, como presidente da República”.  “Essa solenidade 
não é um favor, nem um comício, mas sim o reconhecimento 
aos serviços prestados à nossa região, ao Brasil e ao povo 
brasileiro, e principalmente pelo empenho na criação de nossa 
universidade. Parabéns Lula”.

Já Gabriel exaltou a possibilidade “dos filhos da classe 
operária terem direito à universidade”. O estudante que é filho 
de um metalúrgico e neto de um gari afirmou que com orgulho 
irá levar o primeiro diploma universitário para sua família e 
agradeceu Lula. “Sou só um caso aqui dos vários filhos da classe 
trabalhadora e que veem a UFABC, como um presente. A nossa 
vida foi transformada. Obrigado Lula por toda sensibilidade e 
empenho por todos nós alunos da Federal do ABC”, Gabriel.

Lula afirmou que a fala dos dois estudantes “valeram a 
viagem da presidenta Dilma a São Bernardo do Campo”.

Fonte: CUT

Formação da Central, Rodrigo Rodrigues, 
acompanharam a discussão e aprovação 
do PL 6738/13 na Comissão de Trabalho. 
Aproveitaram para confirmar a presença do 
deputado Vicentinho na próxima terça-feira, 
dia 10, às 19h, no Teatro dos Bancários 
(EQS 314/315 - Asa Sul) no debate que a 
CUT Brasília promove sobre a importância 
de políticas afirmativas para promoção da 
equidade racial na sociedade brasileira.

Vicentinho será o palestrante e explicará 

a dirigentes e militantes dos movimentos 
sindicais e sociais de Brasília e municípios 
vizinhos ao DF por que aprovar o projeto 
que determina a destinação aos negros 
de 20% das vagas de concursos públicos 
federais. O encontro será conduzido pela 
secretária de Combate ao Racismo da CUT 
Brasília, Maria Isabel Caetano, e contará 
com representantes da Secretaria Especial 
de Políticas de Promoção da Igualdade 
Racial do governo.

Fonte: CUT Brasília
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